
山道帰一『風水パワースポット紀行』出版記念講演会 
≪札幌講演会≫2010 年 7 月 31 日：ご参加者の声 

 
 
・素晴らしい機会を与えていただきありがとうございました。目からウロコがはらほら落ちました。自

然であることは３つのバランスが整っていることでもあるのですね。暮らしの中の不自然を無くしてい

けばよいのだなぁと思いつつ、風水が化学物質や電磁波の事とつながっているのだということにも大変

驚き、自分の気になっていることにも結びついていたことにもびっくりしました。 
 
・お話して下さった“風水について”はとても解りやすく、生活に生かされることを考えたいと思いま

す。 
 
・身近な風水というより、深い風水のお話を聞けました。ありがとうございました。 
 
・風水について、学ぶのも初めてでしたが、楽しみながら聞くことができました。機会があれば、また

お聞きしたいです。 
 
・とても興味深い内容で参考になりました。ぜひ、観光で行ってみたいと感じました。山道先生がパワ

ースポットで体感されたことを、もっと聞きたいと思いました。次に講演会をされた際は、お願いしま

す！ 
 
・初めて参加いたしました。とても興味深く、今後もっと勉強させていただきたいと思います。ありが

とうございました。 
 
・宇宙の原則や環境破壊といった、重く堅いテーマを今時のテイストでユーモアを加えながら提言、解

説して頂き、大変実の多い時間でした。１つご紹介いただいた中で、素朴な疑問がありました。龍の流

れが道路で断たれ、災害などが起こった事例がありましたが、それでも“パワースポット”としてのエ

ネルギーが生きているということなのでしょうか・・・。本を熟読させていただきます。ありがとうご

ざいます。 
 
・大変興味深くお話を伺いました。ありがとうございました。遠い所はいけないので、近くで自分なり

にパワースポットを探してみたいと思います。自分にとって縁起の良い所がパワースポットになるので

はないかと思うので。“自然の営み”を実践していきたいと思います。 
 
・定住場所を探しているので、今日のお話を参考に、良い出逢いがあるようにと思いました。山が造成

されて、別荘地が増えていますが、自分達でも気をつけて土地選びをしなくては、と感じました。あり

がとうございました。 
 
・初めて本格的な風水の講演に参加しましたが、とても興味深く拝聴することができました。 
 
・今回はお招きいただきましてありがとうございます。夏休みの繁忙期で同僚が来られなくて残念です

が、頂いた本を弊社に保管、共有したいと思います。 
 


